



› Wozu berechtigt Not?

Workshop der Kolleg-Forschergruppe

8. April 2014

› Programm

9:30	Begrüßung
9:45 – 10:35	Wozu berechtigt Not? Zur Notwendigkeit und Möglichkeit einer Ethik für Notsituationen Reinold Schmücker (Münster)
10:35 – 11:25	Moralisch retten Guntolf Herzberg (Berlin)
11:55 – 12:45	Notsituationen als Herausforderung an die Moralphilosophie. Grundsätzliche Überlegungen über Möglichkeiten und Grenzen der Ethik Héctor Wittwer (Berlin)
15:00 – 15:50	Not und die Grenzen der Moral Simon Derpmann (Münster)
15:50 – 16:40	„Handeln aus Not“. Moralphilosophische Implikationen eines durchaus gewöhnlichen Sprachspiels Anke Thyen (Ludwigsburg)
17:10 – 18:00	Wozu verpflichtet Not? Überlegungen zum Status globaler Hilfspflichten Sebastian Laukötter (Münster)

› Veranstaltungsort

Heeremannscher Hof · Hofsaal im Erdgeschoss
Königsstraße 47
48143 Münster

› Organisation

Sebastian Laukötter und Reinold Schmücker
Kolleg-Forschergruppe „Normenbegründung in Medizinethik und Biopolitik“

Die Zahl der Teilnehmer ist begrenzt. Wir bitten daher um Anmeldung unter:
normenbegrueundung@wwu.de

www.normenbegrueundung-in-der-bioethik.de

